

Editorial

Zum ersten Mal erscheint das BISp-Jahrbuch Forschungsförderung im neuen Corporate Design des Bundesinstituts für Sportwissenschaft und erstmals wurde ein Beitrag in englischer Sprache eingereicht. Wir begrüßen dies vor dem Hintergrund, dass auf diesem Wege Projekte des Bundesinstituts auch im Ausland wahrgenommen werden können.

Insgesamt enthält diese Ausgabe 33 Kurzberichte (nach Aktenzeichen sortiert) zu sportwissenschaftlichen Forschungs- und Betreuungsprojekten, die im genannten Zeitraum durch das Bundesinstitut gefördert und von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern begleitet wurden. Wie auch in den vergangenen Jahren ist das Jahrbuch in folgende Rubriken gegliedert:

- › Medizin und Naturwissenschaften (21 Beiträge),
- › Sozial- und Verhaltenswissenschaften (9 Beiträge),
- › Sportanlagen und Sporttechnologie (1 Beitrag).

Neu ist die Rubrik „WVL-Projekte“. Sie enthält 2 Beiträge zu Forschungsprojekten, die im Rahmen des Wissenschaftlichen Verbundsystems Leistungssport (WVL) durchgeführt wurden. Hierbei handelt es sich um mehrjährig angelegte Großprojekte, deren Themen vom Strategieausschuss verabschiedet werden. Weiterführende Informationen finden sich auf der Homepage des BISp.

Ein herzlicher Dank geht an alle, die uns in unserer Arbeit unterstützt haben.

Bei Fragen und Anregungen können Sie sich wie bisher an die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Bundesinstituts für Sportwissenschaft wenden. Auf der Homepage des BISp www.bisp.de (Rubrik „BISp im Profil“) finden Sie die gewünschten Kontaktdaten sowie zusätzliche Informationen.

Jürgen Fischer

Direktor
des Bundesinstituts für Sportwissenschaft